

Reeligen a presidente de partido gobernante en Panamá



Foto: La prensa Panamá

Ciudad de Panamá, 15 may (RHC) El diputado Benicio Robinson fue reelegido este domingo como presidente del Comité Ejecutivo Nacional del gobernante Partido Revolucionario Democrático -PRD-, en su XI Congreso ordinario.

Robinson, al frente del Comité Ejecutivo Nacional, ostentará ese cargo durante cinco años, al igual que los ya electos delegados por provincias y los responsables de los sectoriales de la Juventud, Hussein Pitty; y del Frente femenino, Arelys González, entre otras autoridades.

De acuerdo con los resultados dados a conocer por el Tribunal Electoral, con 60 por ciento de respaldo, Robinson se impuso a su más cercana rival, Rosario Turner, con dos mil 716 votos sobre mil 365 escrutados a favor de su copartidaria, la exministra de Salud.

El diputado y titular de la Asamblea Nacional (Parlamento), Crispiano Adames, ganó la primera vicepresidencia con tres mil 391 votos, lo que lo afianza al frente del Legislativo, para el período 2022-2023.

Mientras el diputado del Parlamento Centroamericano (Parlacen) Rubén De León resultó electo Secretario General del PRD con mil 822 votos, y superó a Pedro Miguel González, quien aspiraba a reelegirse en ese cargo, pero obtuvo mil 643.

El Tribunal Electoral acreditó la participación de cuatro mil 164 delegados de un total de cuatro mil 200, para un 98 por ciento de participación en los comicios internos. Antes de comenzar las sesiones, González rechazó el clientelismo político a lo interno del PRD y los nombramientos a cambio de votos.

En declaraciones a la prensa acreditada, el dirigente afirmó que el PRD se ha alejado de sus raíces y el pensamiento de su fundador en 1979, el general Omar Torrijos, cuando criticaba las maneras de comprar la conciencia de la gente.

También señaló que esperaba que desde el liderazgo gubernamental se actuara de una manera distinta, a partir de mecanismos institucionales para garantizar que los delegados votaran sin amenazas, sin presiones, sin ofrecimientos.

Este domingo el PRD decidió la composición definitiva del CEN, que según analistas como Guillermo Márquez, es clave para controlar al Legislativo, según sus declaraciones al diario La Prensa.

Para otros investigadores fue marcado también el interés de promover a la figura del actual vicepresidente de la República, José Gabriel Carrizo; y hasta dieron por hecho que será su candidato para las elecciones presidenciales de 2024.

También apuntaron a Robinson, ya reelecto en el cargo de presidente del PRD, por ser uno de los principales aliados y fichas de Carrizo. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/287890-reeligen-a-presidente-de-partido-gobernante-en-panama>



Radio Habana Cuba